



Nachdem die Normalspurgüterwagen mittels einer Bergbahn auf das Hochplateau der Anlage befördert wurden, werden sie auf der Flachstrecke der Oberweissbacher Bergbahn weitergezogen. Die Anlage im Massstab 1:87 wurde vom Rudolstädter Modellbahncub e.V. erbaut.



Viel französischen Charme auf kleiner Fläche erzeugt die nur knapp einen Quadratmeter grosse Rundumanlage «Mouville» im Massstab H0e der beiden Modelbaukünstler Jan van Mourik und Henk Wust aus den Niederlanden. Alle Gebäude sind im Selbstbau aus Gips und Karton erstellt worden.